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ATA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO FUNDEB 

 

Aos vinte e nove dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, na sala de reunião do Gabinete 1 

do Secretário da Secretaria Municipal de Educação, as dezessete horas e quarenta e cinco 2 

minutos e em sua segunda chamada, às dezoito horas, iniciou-se a reunião ordinária do Conselho 3 

Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento 4 

da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação – CACSFUNDEB. 5 

Estavam presentes os membros: Amanda Peixoto Carneiro, Cátia Francieli Turci Baranski, 6 

Everton Wilian Fortunato, José Ferreira Matos, Josivani Emanuella Spadote Motta, Juliana 7 

Morato Rosada Possignolo, Maria Aparecida Vila Nova, Maria Fernanda Dal Pogetto Schmidt, 8 

Maria Goretti da Rocha e Rosa Maria Casarim Zanatta. Tendo como pauta proposta: 9 

Expediente: Leitura das justificativas de ausências; Homologação das justificativas de 10 

ausências; Verificação das ausências para cumprimento do Regimento Interno. Ordem do Dia: 11 

Balancete mês de abril; Aprovação do SIOPE 2º bimestre de 2023 – se finalizado pelo Setor 12 

Financeiro/SME. Josivani iniciou com a leitura das justificativas de ausência, e após a 13 

conferência, foi solicitada a autorização para novamente oficiar o Sindicato dos Servidores 14 

Públicos a nomeação de um membro em substituição ao membro titular Felipe Carboni que foi 15 

transferido de secretaria, será solicitado a indicação no prazo de 10 dias e caso não haja a 16 

indicação, será organizado pelos membros do Conselho a realização de um processo eleitoral. 17 

Iniciou a ordem do dia com o preenchimento do Balancete do mês de abril. Após o 18 

preenchimento do balancete, foi analisado os resultados apresentados. Foi explicado que o 19 

Departamento Financeiro não conseguiu validar o Siope referente ao 2º bimestre e assim que for 20 

efetivada a transmissão, a comissão eleita será convocada para as devidas aprovações. A reunião 21 

foi encerrada às dezenove horas e trinta e três minutos pelo Presidente do Conselho. Não 22 

havendo mais nada a ser tratado, eu, Josivani Emanuella Spadote Motta, lavrei a presente ata que 23 

segue assinada pelos presentes. 24 
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